

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Dirección: 1750
TELEFONOS Redc. y Adm. 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES San Agustín 7
Apartado n.º 11

AÑO LIII.—Número 16.441

Martes 13 de Octubre de 1953

Precio del ejemplar: 70 céntimos

Estados Unidos dispuestos a reunirse con China roja y Corea del Norte

Con el fin de concretar lugar y fecha para la conferencia política de Corea

Arthur Dean, sustituto de Dulles para la conferencia, saldrá hacia Pan Mun Jom antes del día 22

Washington, 13 (4 t.).—Los Estados Unidos están dispuestos a reunirse con la China roja y Corea del Norte en Pan Mun Jom el próximo día 26, con el fin de concertar el lugar y fecha para la Conferencia política de Corea. También han manifestado los Estados Unidos que su representante estará dispuesto al intercambio de puntos de vista sobre la composición de la Conferencia política. Esta actitud de los Estados Unidos se ha bosquejado en una nota dirigida a las dos naciones comunistas por mediación de Suecia. Esta nota es en respuesta a una propuesta comunista recibida aquí el sábado, de que se envíen representantes de cada lado para preparar la Conferencia política plenaria.

El departamento de Estado dice que Arthur Dean, auxiliar y sustituto del secretario de Estado, Foster Dulles, para la Conferencia de Corea, espera salir para Pan Mun Jom antes del 22 de este mes, si los Estados Unidos reciben una favorable respuesta de los comunistas. La nota dice que el Gobierno de los Estados Unidos observa que vuestra parte ha accedido a nombrar representantes para reunirse con el representante norteamericano, para celebrar discusiones sobre la cuestión de la próxima Conferencia política sobre Corea.

Lluvia torrencial EN TARIFA

Tarifa, 13.—Hacia las nueve y media de la mañana se produjo el temporal de viento en toda esta comarca y las precipitaciones se intensificaron. Lluvia torrencialmente y este agua es acogida por los labradores con la natural satisfacción. Durante el huracán que ayer se desarrolló en la región del estrecho y que por fortuna fue de corta duración, una traña acudió en auxilio de dos barcos que pescaban, los cuales fueron conducidos a puerto sin novedad.—Cifra.

68 LITROS EN PESARROYA

Pesarroya, 13.—En toda la comarca cayó un fuerte temporal de viento y lluvia durante el día de ayer. Se recogieron cuarenta y seis litros de agua por metro cuadrado, y el total de la registrada en las últimas veinticuatro horas es del orden de los sesenta y ocho litros. Hoy ha cesado el viento, pero continúan las precipitaciones.—Cifra.

LLUVIA INTERMITENTE EN LEÓN

León, 13.—El tiempo continúa lluvioso, y durante las últimas veinticuatro horas ha caído agua con intermitencia, aunque a ratos los chaparrones han sido muy fuertes. El cielo continúa encapotado, lo que presagia la continuación del temporal.—Cifra.

I Exposición de animales útiles en ZARAGOZA

Concurrirán 150 expositores españoles

Zaragoza, 13.—A mediodía ha sido inaugurada, con asistencia de las autoridades, en el Palacio de Cristal del Parque Iris, la I Exposición de animales útiles, organizada por la revista de este nombre. Han concurrido ciento cincuenta expositores de toda España y figuran en el certamen gran número de animales de todo orden, desde la abeja hasta la paloma mensajera, así como literatura, piensos, material avícola, productos farmacéuticos y animales disecados. Durante el tiempo que permanezca abierta la Exposición, se darán conferencias sobre temas apropiados y se proyectarán películas sobre ellos.

También en el Palacio de la Lonja ha sido inaugurado el XI Salón de artistas aragoneses.—Cifra.

El ministro de Marina visita el crucero «Canarias» en Cádiz

Cádiz, 13.—El ministro de Marina, almirante Moreno Fernández, recibió en el hotel donde pernocta la visita de algunas autoridades y de varias personas, amigos particulares del ministro. A las once y media se trasladó el señor Moreno Fernández al puerto y se dirigió al buque insignia de la Flota, crucero «Canarias», en el que fue recibido con las salvas correspondientes, así como por los disparos de los demás buques.

La tripulación del «Canarias» se hallaba formada sobre cubierta, y dio los vivas reglamentarios al hacer su entrada el ministro en el buque. Almirante jefe de la Escuadra, señor González-Aller; el jefe del Estado Mayor de la misma, almirante Pasador; el contraalmirante segundo jefe de la Casa Militar de S. E., el jefe del Estado, señor Nieto Antúnez, y el comandante del «Canarias». A la salida se rindieron al señor Moreno Fernández los mismos honores que a la llegada.

M.C.D. 2022

La esposa del Caudillo presidió en Madrid los actos organizados por la Guardia Civil

HABILIDAD



El caballo, en el Ejército, recibe un entrenamiento tan profundo y cuidadoso como el jinete. Así éste puede permitirse el lujo de lucir sus habilidades a lomos de la cabalgadura.

FALLECIO en MADRID el almirante marqués de Magaz

La muerte le sobrevino a consecuencia de un colapso

Contaba 89 años de edad

Madrid, 13.—En las primeras horas de la mañana de hoy ha fallecido el almirante marqués de Magaz. El día de ayer lo pasó acompañado de sus familiares, sin que se acusara síntoma alguno de enfermedad. Su muerte ha sobrevenido a consecuencia de un colapso.

DATOS BIOGRAFICOS

El marqués de Magaz nació en Barcelona el 21 de junio de 1864. Ingresó en la Escuela Naval flotante el 9 de julio de 1878. Fue ascendido a guardiamarina de segunda en 1880; era alférez de navío en 1886; contraalmirante el 25 de julio de 1920; vicealmirante el 24 de Enero de 1925 y

almirante el 9 de Mayo de 1928. El año 1926 fue designado director de la Escuela Naval y más tarde teniente fiscal del Consejo Supremo de Guerra y Marina. En 31 de Agosto de 1920 es nombrado delegado de honor de España en la Comisión permanente consultiva de la Sociedad de Naciones, y en 1922 general jefe de la Sección Aeronáutica del Estado Mayor Central. Formó parte del Directorio militar y en diversas ocasiones desempeñó la jefatura del mismo.

Durante el glorioso Movimiento nacional se le nombró embajador en Berlín y más tarde representó a España en Buenos Aires, en cuyo cargo cesó en Mayo de 1943.

Poseía, entre otras condecoraciones la de Carlos III, cruces de primera clase blanca y roja del Mérito Naval, medalla de la campaña de Cuba, gran cruz de la Legión de Honor, gran premio de Naufragos, gran cruz del de Alfonso XIII, distintivo de profesor, medalla de plata del Salvamento de naufragos, gran cruz del Mérito Militar, gran cruz del Mérito Naval, gran cruz de la Orden de Pío IX, gran cruz de San Mauricio y San Lázaro, medalla de oro de la Sociedad de Salvamentos, medalla de homenaje a Sus Majestades, gran cruz de la Celeste, real y militar Orden de la Merced, gran cruz de San Gregorio Magno.—Cifra.

La comisión que dictaminará el Concordato con la Santa Sede se reunirá el viernes

Madrid, 13.—El presidente de las Cortes manifestó a los periodistas que el próximo viernes, a las siete y media de la tarde, se reunirá la Comisión que ha de dictaminar el Concordato de España con la Santa Sede y los Convenios que hay pendientes.

Entre otras visitas recibió el señor Bilbao las del almirante Bastarache, director general del Instituto Nacional de la Vivienda, don Federico Mayo; doctor Carro, alcalde de Durango; y director del periódico madrileño «Pueblo».—Cifra.

Celebró, en honor de su Patrona la Virgen del Pilar, una misa solemne en San Francisco el Grande

Asistieron también el capitán general de la Primera Región, el general director del Cuerpo y otras personalidades

Madrid, 13.—La esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, ha presidido la solemne misa celebrada a las once en la iglesia de San Francisco el Grande, organizada por la Guardia Civil para conmemorar la festividad de su Patrona, la Virgen del Pilar.

Asistieron a la ceremonia el capitán general de la primera región, teniente general Martín Alonso; general director de la Guardia Civil, don Camilo Alonso Vega; tenientes generales Asensio y Bermúdez de Castro; almirante jefe de la jurisdicción naval, y una representación del ministerio del Aire; el subsecretario de Educación Nacional, presidente del Tribunal Supremo de Justicia Militar, vicario general castrense, director general de Seguridad, presidente de la Diputación Provincial, alcalde de Madrid, secretario de la Dirección General de Seguridad, jefe superior de Policía y otras personalidades y representaciones.

A la puerta del templo esperaba a la ilustre dama la Junta de Nuestra Señora del Pilar, Doña Carmen Polo de Franco, acompañada de la esposa del director de la Guardia Civil, llegó a las once en punto y fue obsequiada con preciosos ramos de flores. Numeroso público, que estaba estacionado ante el templo le tributó una cariñosa ovación. La esposa de Su Excelencia penetró en el interior del templo y ocupó un sitio de honor al lado del Evangelio. En el de la Epístola se situó el vicario general castrense doctor Muñoz. El templo estaba engalanado con banderas, tapices y panoplias con las insignias de la Guardia Civil. También se había instalado en el lado de la Epístola un altar lleno de flores con una imagen de la Virgen del Pilar. Ofició en la ceremonia el padre Hugo Pastora; dirigió la capilla el padre Garmendia y pronunció una plática el padre capuchino Mauricio de Begoña, que hizo el panegirico de la Virgen. Terminada la misa, una compañía de la Guardia Civil, que con bandera y banda había rendido honores, desfiló ante las autoridades.—Cifra.

Actos conmemorativos de la coronación de la Virgen Reina de la Hispanidad

Tuvieron lugar en el santuario de Guadalupe

La histórica imagen fue sacada en procesión

Guadalupe, 13.—Con todo esplendor se han celebrado los actos conmemorativos de la coronación canónica de la Santísima Virgen Reina de la Hispanidad. En el santuario oficiaron misas más de cien sacerdotes de diferentes diócesis, y se acercaron a la sagrada mesa miles de peregrinos de toda España.

A las once, el obispo auxiliar de Toledo, que representaba al cardenal primado, doctor Pla y Deniel, procedió a la bendición del nuevo trono que en este día ofrendan los devotos extramuros, de España en general, de América y la comunidad franciscana. Seguidamente fué oficiada la misa de pontifical.

En lugares preferentes del presbiterio, en los lados de la Epístola y del Evangelio, ocuparon sitios los prelados de Badajoz y Coria, con sus respectivos cabildos, y en otros, figuraban las autoridades civiles y militares de la región, así como los generales Serrano y Calderón Goñi, el primero libertador de Guadalupe de los rojos, en el año 1939.

A continuación de la misa se efectuó una solemne procesión con la venerada e histórica imagen por el claustro del Milagro. La imagen lució en todos los actos el rico manto, regalo de la emperatriz Clara Eugenia; el cetro de oro ofrecido ayer por su Guardia de honor; la riquísima corona con que la obsequió el pueblo español hace veinticinco años, y el bas-

Mahmud Sabry Ali, ejecutado en El Cairo

Pidió clemencia varias veces

El Cairo, 13 (4 t.).—Mahmud Sabry Ali, primer sentenciado a muerte por el Tribunal revolucionario, ha sido ejecutado hoy en la cárcel de El Cairo.—Efe.

El Cairo, 13 (4 t.).—Los testigos de vista dicen que Sabry, primer ejecutado en los actuales procesos políticos, marchaba aterrorizado, al ser conducido por el recinto de la cárcel al lugar de la ejecución. Varias veces pidió clemencia. Hicieron falta dos guardias para sostenerle, cuando iba con la espalda encorvada y la cabeza caída. Recitaba versículos del Corán. El Tribunal revolucionario ha condenado a diez años de prisión a Mahmud Shukri.—Efe.

Coches diminutos se fabricarán en MATARO

Medirán 1,14 por 2,65 metros y consumirán 4,2 litros en 100 kms.

Su peso doscientos cincuenta kilos

Mataró, 13.—Día y noche, durante seis días consecutivos, han durado unas pruebas efectuadas en el circuito Mataró-Argenta-Vilasar del Mar-Mataró, de 15.200 kilómetros de longitud, con dos pequeños automóviles. Estos vehículos se pararon únicamente el tiempo imprescindible para repostarlos y engrasarlos, así como para el relevo de los conductores.

Se pretendía conocer el rendimiento de estos coches, que consumen 4,2 litros por cien kilómetros y miden 1,14 metros de anchura por 2,65

EISENHOWER, repuesto de su ENFERMEDAD

Washington, 13 (4 t.).—El Presidente Eisenhower parece estar completamente repuesto de una dolencia de estómago que le ha aquejado estos días. Hoy presidirá una reunión del Consejo de Seguridad Nacional y de la Junta de jefes de Estado Mayor. A primera hora de esta tarde saldrá con su esposa para Harshey (Pensilvania), donde se celebrará una fiesta en su honor.—Efe.

de longitud, con un peso aproximado de 250 kilogramos.

Una importante firma de esta ciudad ha quedado encargada de la mecanización de todas las piezas que integran el vehículo de referencia, exceptuando el motor, las cuales se fabrican ya en serie desde primeros del actual mes. La entidad constructora se propone iniciar la entrega de vehículos al mercado nacional en el mes de Enero del año próximo.



Este es un típico panadero de Belén, que está distribuyendo el pan a sus clientes. Es uno de los viejos panaderos árabes, en cuya familia la profesión se transmite de generación en generación.

EE. UU. e Inglaterra mantienen su decisión de entregar la zona «A» de Trieste a Italia

Washington, 13 (4 t.).—En los medios diplomáticos se dice hoy que los Estados Unidos y Gran Bretaña tratan de permanecer firmes en su decisión de entregar la zona «A» de Trieste a Italia, a pesar de la tormentosa protesta yugoslava. El ministro de Negocios Extranjeros yugoslavo, Popovic, ha celebrado una conferencia con el secretario de Estado, Foster Dulles, para presionar en favor de la petición yugoslava de que se celebre una conferencia de los Estados Unidos, Gran Bretaña, Italia y Yugoslavia. Dulles y Popovic estuvieron reunidos durante cincuenta minutos, después de la cual Dulles marchó a la Casa Blanca para conferenciar con Eisenhower.—Efe.

EL CAUDILLO presidió una sesión académica con motivo del Día de la Hispanidad

FRANCO Y SMUTS vaticinaron en 1944 la posición rusa en la postguerra europea

Churchill y Roosevelt estaban engañados por Stalin

Afirmaciones de un destacado doctor inglés

Dublin, 12.—El doctor Hliday Sutherland, destacado técnico británico en asuntos españoles, habló de la «nueva España» en una reunión de la Sociedad Dexilla, celebrada en el Mansion House Hall.

Dijo el doctor Sutherland: «En 1944 sólo dos estadistas previnieron y vaticinaron la posición rusa en la postguerra europea. Fueron el general Franco y el general Smuts. En cambio, Winston Churchill y el presidente Roosevelt estaban en aquel tiempo siendo burdamente engañados por Stalin. Sin embargo, todavía hoy, cuando la sombra de Rusia oscurece el mundo, la actitud de Gran Bretaña hacia España sigue siendo ilógica, irracional e insular».

«España—agregó—es la puerta entre Europa y África, y, además, el mundo árabe confía en España y desconfía de Inglaterra. Tal como están las cosas, España podría ser inapreciable en las negociaciones de la defensa conjunta del Oriente Medio por las potencias europeas y árabes. Finalmente, los que se oponen a España son los mismos que claman por la admisión de la China comunista en la O. N. U.»

El embajador de España, marqués de Miraflores, asistió a la reunión en que fué pronunciado el discurso.—Efe.

Santiago Loren consigue el premio «Planeta» de 100.000 ptas.

Por su novela «Una casa con goteras»

Madrid, 13.—Ayer se celebró en el Club Bellas Artes una cena en la que se reunió el Jurado encargado de fallar el concurso convocado por la Editorial Planeta, para conceder su premio anual de 100.000 pesetas a la mejor de las novelas presentadas.

Compañían el Jurado los escritores Wenceslao Fernández Flórez, Manuel Pombo Angulo, César González Ruano, Pedro de Lorenzo, Juan Gich, José Luis Navasqués, de la Distribuidora Cinematográfica Chamartín; Romero de Tejada, y el editor Sr. Lara.

En el salón del Club Bellas Artes se reunió un grupo de personalidades de la vida literaria, entre las que figuraban el director general de Prensa, don Juan Aparicio, José María Girónella, M. Utrillo, Julio Trenas, Hernández Petit, Alvaro de Laiglesia, Carmen Laforet, Antonio Bueno Vallejo, Fernando de Castro y otros.

Después de cinco votaciones y previa eliminación de «Cincuenta minutos», de María Dolores Cortey, quedaron finalistas Antonio Ortiz Muñoz y Santiago Loren, y la votación definitiva favoreció a éste con cuatro sufragios, contra tres obtenidos por Ortiz Muñoz. Por consiguiente, las cien mil pesetas del premio de novela «Planeta» fueron adjudicadas al original de Santiago Loren, titulado «Una casa con goteras».

2,50 pesetas diarias en vez de los 740 gramos de harina, a los trabajadores de industrias harineras

Madrid, 12.—El «Boletín Oficial del Estado» ha publicado un orden del Ministerio de Trabajo en la que se dispone que las empresas incluidas en la Reglamentación Nacional de Trabajo en las Industrias Harineras queden exentas del cumplimiento del artículo cincuenta y seis de la propia Ordenanza laboral, en virtud del cual debían entregar a los trabajadores 740 gramos de harina diarios, destinados a su transformación en pan para el consumo propio. Tal obligación queda sustituida por el pago en metálico de la cantidad de dos pesetas cincuenta céntimos diarios a los citados trabajadores, sin que esto signifique modificación en el salario, ni por tanto se halle sujeto a cotización de Seguros sociales, etc.

El «Cabo de Hornos», rumbo a Europa

Varios remolcadores le pusieron a flote

Montevideo, 12.—El trasatlántico español «Cabo de Hornos», que había embarrancado en el canal de acceso a este puerto, fué puesto a flote por los remolcadores en varias horas y zarpó con rumbo a Europa.—Efe.

Visitó las nuevas dependencias del Archivo Histórico Nacional en Madrid

Inauguró una Exposición de publicaciones y documentos fotográficos

Durante la sesión en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas el Generalísimo pronunció un interesante discurso

«La hispanidad alcanza hoy su plenitud en la comunidad de los hombres de las tierras hispanas»

Madrid, 12.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha presidido esta tarde los actos organizados por el Instituto de Cultura Hispánica, con motivo de celebrarse la festividad de la Virgen del Pilar y el Día de la Hispanidad.

Los actos han tenido lugar en el grupo de edificios del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, donde fueron inaugurados el nuevo Archivo Histórico Nacional y tres exposiciones: una de Bibliografía hispano-filipina, otra de libros y fotografías de las actividades del Instituto de Cultura Hispánica y la otra sobre publicaciones y documentos gráficos de las Universidades hispano-americanas y Filipinas.

LLEGA EL CAUDILLO

Poco después de las siete y media de la tarde, llegó S. E. el Jefe del Estado al Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Frente al edificio del nuevo Archivo Histórico Nacional, formaba una compañía del batallón de Infantería del ministerio del Ejército, con bandera y banda de música, que interpretó el Himno Nacional a la llegada del Generalísimo. Al descender del coche, el Caudillo, que iba acompañado de los jefes de sus Casas Civil y Militar, fué cumplimentado por el capitán general de la re-

gión, en cuya compañía pasó revista a las fuerzas que rendían honores, en medio de una fuerte lluvia.

Al pie del edificio, el Caudillo fué recibido por el presidente de las Cortes y del Consejo del Reino, don Esteban Bilbao, y los ministros de Asuntos Exteriores, de Educación Nacional y de Industria. El Caudillo penetró en el edificio, en cuyo vestíbulo, fué cumplimentado por el director del Instituto de Cultura Hispánica y el secretario general de dicho organismo, así como por el director del Con-

(Continúa en la página 3)

DISCURSO DEL CAUDILLO

En la sesión académica celebrada bajo la presidencia del Jefe del Estado, en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, con motivo del Día de la Hispanidad, pronunció el Generalísimo el siguiente discurso:

«Excelentísimo señores, señoras y señores:

Antes de clusurar este acto de conmemoración de la gran epopeya histórica del alumbamiento a la fe de los pueblos de América, que este año reviste inusitada solemnidad al congregarse, con motivo del VII Centenario de la Universidad de Salamanca, las representaciones más calificadas de aquellas naciones y de sus Universidades, quiero dirigiros unas breves y sencillas palabras de salutación que subrayen las bellas oraciones que en estos días se pronunciaron en homenaje a nuestra vieja Universidad, en la que destacaron la unidad espiritual y cultural de la comunidad de nuestros pueblos.

Si la hispanidad tuvo su cuna en estas viejas tierras españolas, creció y se forjó con la fusión de nuestra sangre y la unidad de nuestra fe y de nuestra cultura y hoy alcanza su plenitud en esa inmensa comunidad de los hombres y de las tierras hispanas.

Suelen envanecerse torpemente los hombres de los grandes sucesos de la historia en los que fueron protagonistas, pareciendo ignorar aquella decisión providencial que suele convertirlos en actores de las grandes epopeyas históricas. Dios tenía sin duda reservada a España ese maravilloso alumbamiento a la fe católica de los pueblos de América, cuya elección imprime a la hispanidad una responsabilidad y sentido que en vano se intentaría discutir.

La permanencia de la fe y de nuestra cultura católica a través de los siglos, el sentido moral e hidalgo que preside nuestros hogares y nuestra proyección del sentimiento de la justicia y del derecho en lo internacional, traduciendo nuestro amor a la paz y a la justicia entre los pueblos, son los que imprimen su carácter al concepto de la hispanidad.

Cuando observamos tanto conato de asociación, desmentido por las reservas, el egoísmo, el odio o el rencor, y observamos el retroceso que el derecho internacional viene sufriendo en un mundo entregado a la supremacía de los valores morales, es cuando apreciamos mejor el valor de la comunidad espiritual que el mundo hispánico representa y el papel decisivo que puede corresponderle en la restauración de aquellos valores.

La facilidad con que hemos llegado a este estado de conciencia, de vinculación de los pueblos hispánicos en una misión trascendente de hispanidad, es heraldo de los óptimos frutos que nuestra labor puede producir. Imaginamos, por el contrario, la responsabilidad que nos alcanzaría si, por comodidad o por pequeñas causas, estos propósitos se frustrasen, permaneciésemos disociados y sólo quedasen al final unas frases inspiradas o palabras bellas y ante los graves problemas de la humanidad la acción de los unos que-

lidad extraordinaria concedida a los empleados públicos por la ley de 15 de Marzo de 1951, debe ser computada como parte integrante del sueldo regulador del haber pasivo.

dase contrarrestada por la anárquica decisión de los otros. Cualquiera que pudiesen ser, al correr de los años, nuestras eventuales diferencias, existen entre nosotros vínculos supratemporales que nos hacen partícipes en un común destino.

Con mi fe en él y mi confianza en los eternos valores de la hispanidad, en nombre de nuestra nación dirijo el saludo más caloroso a todas las naciones hispánicas y a sus juventudes tan dignamente representadas en este acto y a quienes corresponderá sin duda, dar cima a esta gran empresa.»

Tito propone una conferencia cuatripartita sobre Trieste

La U. R. S. S. protesta por la devolución del territorio a Italia

Posible intervención de la N. A. T. O.

Viena, 12.—Informan de Belgrado que Yugoslavia ha propuesto hoy una conferencia urgente en la que participarían, además de ella, Estados Unidos, Gran Bretaña e Italia, para resolver la cuestión de Trieste.

Se declara en la nota que estas conversaciones cuatripartitas podrían evitar la necesidad de una intervención de las Naciones Unidas. De otra forma, añade, Yugoslavia «habría de recurrir a sus autodefensa por todos los medios disponibles».

LA U. R. S. S. PROTESTA

París, 12.—La Unión Soviética, firmante del Tratado que estableció el territorio libre de Trieste, ha enviado esta noche su protesta contra la decisión anglo-norteamericana de conceder a Italia la zona «A», según se revela de fuente autorizada.—Efe.

¿INTEVENDRA LA NATO?

Roma, 12.—El dictador rojo yugoslavo Tito puede dar pie a que la O. T. A. N. lleve a cabo su primera intervención militar, en el caso de que cumpla su amenaza de entrar en la zona «A» del territorio libre de Trieste.—Efe.

Normas sobre labores agrícolas en determinadas fincas

El petitorio farmacéutico del Seguro de Enfermedad regirá a partir de Enero

Madrid, 13.—A partir del 1 de Enero de 1954 comenzará a regir el petitorio de las prestaciones farmacéuticas que se citan en el Seguro Obligatorio de Enfermedad, según dispone una orden del ministerio de Trabajo que mañana publicará el «Boletín Oficial del Estado».

NORMAS SOBRE LABORES AGRICOLAS EN DETERMINADAS FINCAS

Madrid, 12.—Una orden de Agricultura que publica el «Boletín Oficial» establece las normas para la aplicación de la ley de 5 de Noviembre de 1940 sobre labores y trabajos agrícolas a determinadas fincas.

Las Jefaturas Agronómicas estudiarán las zonas de las respectivas provincias en las que existan fincas que, a su juicio, sean aptas para una explotación técnica y económicamente conveniente, formando el oportuno inventario de las mismas.

Las fincas que no hayan sido objeto de laboreo a partir del año 1900, pero cuyas características hagan conveniente desde un punto de vista técnico y económico realizar labores, con rotaciones más o menos amplias, para ponerlas en cultivo agrícola o mejorar sus producciones, serán también incluidas en dicho inventario, siempre que se trate de montes adeshados o de terrenos cubiertos de arbustos y maleza y fundamentalmente desprovistos de arbolado. Las fin-

cas incluidas en el inventario quedarán sujetas a los planes de barbecho a partir de las que deben realizarse en el año agrícola 1953-54. Durante el expresado año agrícola sólo se obligará a barbechar un tercio de la extensión que con arreglo a su calidad debe asignarse a cada finca, dos tercios al año siguiente y la totalidad en 1955-56. Las superficies que se barbechen cada año agrícola deberán incluirse en los planes de siembra obligatoria del año siguiente.

Al redactarse los planes de barbechos y siembras se tendrá en cuenta que podrá dedicarse a pastizal una superficie que no exceda del 10 por 100. En la redacción de dichos planes se considerarán las fincas independientemente, sin que se permita la intensificación de una de ellas en beneficio de otra del mismo cultivador.

PARTE INTEGRANTE DEL SUELDO REGULADOR PARA PASIVO

Madrid, 12.—Por una orden de la Presidencia que publica el «Boletín Oficial» se establece que la mensua-

Si necesita IMPRESOS

encárguelos en los talleres de

EL ADELANTADO